

VANCOUVER - WHISTLER -ROCOSAS 6 DÍAS MT-41582

Desde:

\$2,449.00 USD

+ 599.00 Imp

Días	Noches	Salida	Vigencia
6	5	Salidas 2025 (Martes)Junio 17 al 09 de Septiembre	2025-09-09



DESTINOS: VANCOUVER - WHISTLER - REVELSTOKE -

BANFF - CALGARY

Itinerario

Día 01 México - Vancouver

Presentarse por lo menos 3hrs. antes de la hora de salida en el aeropuerto internacional de la Ciudad de México para tomar su vuelo con destino a Vancouver. Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 02 Vancouver - Whistler

Desayuno. Este día nos despedimos de Vancouver. Tour de Ciudad de Vancouver (Incluido). Comenzamos el tour por Granville Island con su artesanía local y el ambiente marinero en el pequeño puerto deportivo, y con su mercado local de comestibles. Continuaremos por Yaletown, para pasar al exótico Chinatown, el más grande de Canadá. A pocos minutos de allí, llegamos al barriomás antiguo de la ciudad, el entrañable Gastown, con un original reloj de vapor y las pequeñas tiendas, galerías y restaurantes deprimera categoría. La terminal de cruceros a Alaska, Canada Place, se ha convertido en un símbolo de la ciudad con su techo blancoen forma de cinco velas. A unos minutos del puerto llegamos a Stanley Park, ofreciéndonos una maravillosa vista de la bahía, de laciudad y de las montañas Costeras. Paramos para sacar fotos de unos auténticos tótems indígenas. A la salida del parque podemosobservar la playa de English Bay.

Saliendo de Vancouver nos adentraremos en una de las carreteras más reconocidas por su espectacularidad: Sea to Sky Highway. Haremos la primera parada en las imponentes cascadas Shannon, que, con sus 333 m de caída, son el último escalafón que las gélidas aguas recorren antes de caer al mar. Pasando por el pueblo de Squamish se levanta majestuoso el monolito de granito más alto de Canadá, el Stawamus Chief, mejor conocido como "The Chief" de 700 m de altura. Llegamos a la Villa de Whistler la cual cuenta con infinidad de tiendas y restaurantes que son un deleite para el viajero que busca el recuerdo más adecuado mientras admira el paisaje de Montanas. Recomendamos Vallea Lumina (opcional), sumérgete en un mundo mágico en el corazón de los bosques de Whistler. Este paseo nocturno multimedia combina luces, sonidos y narrativa para revelar maravillas ocultas. Sigue el sendero de 1.5 km mientras descubres guardianes del bosque, constelaciones somnolientas y la leyenda de Vallea. ¡Una experiencia inolvidable bajo las estrellas! Alojamiento.

Día 03 Whistler - Revelstoke

Desayuno. Continuaremos por la carretera hacia el pueblo de Pemberton y pararemos a admirar la indudable belleza del Lago Duffey, mientras nos acercamos a Lillooet, que alberga uno de los lagos de mayor singularidad por la belleza de sus aguas, el Lago Seton. Siguiendo el valle del río Thompson, y a orilla del lago Shuswap, repleto de casas de campo. Se atraviesan varias localidades costeras, como Sorrento, Blind Bay y Salmon Arm, la principal ciudad comercial de la zona. En el extremo oriental del lago Shuswap se encuentra Sicamous, famosa por su flota de casas flotantes. Al este de Sicamous se encuentra el estrecho y escarpado valle del río Eagle, que atraviesa la magnífica cordillera de Monashee. A continuación, la carretera se aferra a la orilla sur del lago Three Valley, bajo unos altísimos acantilados verticales. Alojamiento.

Día 04 Revelstoke - Banff

Desayuno. Por la mañana salida hacia Golden Skybridge (incluido), que consta de dos puentes colgantes, uno de ellos el más alto de Canadá. Se extienden sobre un impresionante cañón y al caminar a 130 metros por encima del abismo, podrás disfrutar de vistas épicas de las cordilleras Rocky y Purcell. Nos dirigiremos rumbo a las famosas montañas Rocosas canadienses, y en el camino nos esperan el Paso Rogers en el corazón del Parque Nacional de los Glaciares. A continuación, entraremos a visitar el sitio más famoso del Parque Nacional de Banff: el Lake Louise, desde donde observaremos el Glaciar Victoria, considerado entre los sitios más escénicos del mundo; esta imagen quedará grabada para siempre en su memoria. Visitaremos el bellísimo Lago Moraine enmarcado con el Valle de los Diez Picos. Seguiremos en ruta para llegar a nuestro destino, Banff. Alojamiento.

Día 05 Banff - Calgary

Desayuno. Tendremos tiempo libre en Banff para pasear por las calles y realizar compras en Banff Avenue, la calle principal de esta villa alpina y disfrutar de este pueblo encantador o alternativamente tendremos la oportunidad de realizar paseos en helicóptero

Incluye:

Boleto de avión en clase turista México - Vancouver - Calgary -

México

05 noches de alojamiento en categoría indicada

Traslado de entrada y salida

Visitas según itinerario

Transporte con chofer-guía de habla hispana

Maletero (1 pieza de equipaje por cliente).

Documentos electrónicos (empresa socialmente responsable con

el medio ambiente).

No Incluye:

Impuestos en USD por persona

Gastos de índole personal y extras en los hoteles

Ningún servicio no especificado como incluido o especificado

como opcional

Propinas (pagaderas en destino)

Visa de ingreso a Canadá y/o e-TA

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-01-22 14:44:08.